

OBSERVATION 46

25 mars 2021

Veillez trouver ci-dessous un lien vers un article interessant sur les dommages possible causé par des éoliennes.

<https://france3-regions.francetvinfo.fr/normandie/orne/chevaux-buvaient-ils-electricite-eoliennes-1894878.html>

OBSERVATION 47

26 mars 2021

Bonjour Madame, Monsieur,

Je participe à l'enquête publique concernant le parc éolien grand cerisier via ce mail pour vous manifester que je suis contre l'installation d'éoliennes.

Je souhaite que le paysage de notre campagne, de Plomion, soit respecté. C'est un avantage tant pour notre patrimoine historique, que financier. Entre autre, les parcs éoliens vont faire fuir les touristes à la recherche d'espaces verts et les ménages qui souhaiteraient s'installer.

Aussi, j'ai lu plusieurs études qui remontent une destructions des habitats naturels des animaux et des risques de collisions des animaux dans les éoliennes. Ne détruisons pas nos campagnes, notre biodiversité !

Je m'inquiète également de l'impact des éoliennes sur notre santé, des infrasons. Comment garantir la santé des habitants ?

Est-ce-que l'installation d'éoliennes en vaut le coût ?

Merci par avance de l'intérêt que vous porterez à mon message.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, mes salutations respectueuses.

OBSERVATION 48

26 mars 2021

Enquête publique du projet Grand Cerisier.

Bonjour,

Nous voudrions vous faire connaître notre opposition à la construction du parc éolien du Grand Cerisier.

Nous sommes très concernés par la construction de ce parc, puisque notre domicile n'est éloigné que de moins de trois kilomètres des trois éoliennes E7 E8 & E9.

Cette partie du projet située sur la commune limitrophe de Coingt nous fait craindre:

- situé à l'ouest de notre maison cette localisation correspond aux vents dominants et devrait nous apporter des nuisances sonores.
- sa proximité sera source de nuisances visuelles aussi bien de jour que de nuit en raison du balisage lumineux.

Plus généralement, si l'implantation d'un parc éolien est moins effrayant et dangereux que la construction d'une centrale nucléaire, nous lui attribuons beaucoup plus d'impacts négatifs que d'effets positifs:

Visuels dans le secteur patrimonial des églises fortifiées et sur notre beau paysage.

Faunistiques puisque dans notre secteur vivent de nombreuses espèces animales en danger (les trois éoliennes E7 à E9 forment un rideau sur plusieurs centaines de mètres et mettront en péril de nombreux oiseaux protégés que nous avons pu observer récemment (Cigognes noires de retour dans notre secteur, Milan royal....))

Touristiques avec l'impact visuel pour les randonneurs sur le GR122 situé à une centaine de mètres de l'implantation.

Comme ailleurs, l'implantation des éoliennes, la création des chemins d'accès et des aires de levage absorberont des surfaces agricoles que nous savons en diminution constante dans notre pays.

De plus, l'impact sur la santé des populations n'a pas livré toutes ses conclusions.

Cette édification source de profit pour de nombreux acteurs, ne nous apportera que des inconvénients ce qui justifie notre opposition au projet.

Sûrs que notre avis sera pris en compte dans votre décision nous vous remercions de votre action.

02360 IVIERS